

## OVACIONES

SABADO 16 DE NOVIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25385 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

### Externos y expertos, en ataque a la UNAM

POR PATRICIA RAMIREZ

El secretario general de la UNAM, Leonardo Lomelí Vanegas, dio a conocer que ubicó en las agresiones a las instalaciones de Rectoría a personas externas y con evidente preparación profesional.

En conferencia de prensa, luego de los destrozos que causó un grupo de encapuchados el jueves, el funcionario universitario precisó que ya fueron presentadas tres denuncias penales, dos ante la Fiscalía General de la República (FGR) y una más ante la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México.

Ver página 16

### Se construirá Tren Maya con ahorros, dice AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el Tren Maya será financiado al cien por ciento por el Estado Mexicano.

Se invertirán 120 mil millones de pesos, que procederán del combate a la corrupción, a la evasión fiscal y de la austeridad republicana.

En su conferencia matutina, indicó que se cuenta ya con 60 mil millones de pesos y los recursos adicionales se obtendrán de la reactivación económica, freno a la corrupción y la mayor producción petrolera.

Comentó que, si el pueblo decide el próximo 15 de diciembre que va adelante al Tren Maya, se abrirán las licitaciones para que participen empresas interesadas.

Ver página 3

### Estalla la violencia

# Reprimen a seguidores de Evo: 5 muertos

LA PAZ, Bolivia.- Al menos cinco personas murieron, al parecer manifestantes de grupos cocaleros y simpatizantes del expresidente Evo Morales, y 22 resultaron heridas durante disturbios cerca de la ciudad boliviana de Cochabamba, donde hubo graves choques con la Policía y las Fuerzas Armadas de Bolivia, informó a Efe una fuente oficial.

El representante en Cocha-

bamba de la Defensoría del Pueblo de Bolivia, Nelson Cox, dijo que "penosamente tenemos cinco (muertos) en Sacaba".

Nelson Cox aseguró que los cuerpos son de manifestantes y fueron trasladados al hospital México de Sacaba, ciudad vecina de Cochabamba, "con heridas de bala", y fallecieron antes de llegar.

Cox sostuvo que las fuerzas

conjuntas de policías y militares tuvieron una acción "desproporcionada" ante la manifestación, que en los días precedentes ya tuvo heridos de bala entre quienes protestaban.

El funcionario declaró que los heridos fueron evacuados a varios centros de salud, los más graves al hospital Viedma de Cochabamba.

Ver página 12

### México y Uruguay urgen a elección

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon y su homólogo de Uruguay, Rodolfo Nin Novoa, expresaron su rechazo a la crisis en Bolivia e hicieron un llamado a que se convoquen elecciones libres, transparentes y creíbles en breve.

Señalaron que esta es la única forma de retomar el camino de la institucionalidad democrática y de recuperar el Estado de Derecho.

Manifestaron su total apoyo a la decisión del secretario general de Naciones Unidas Antonio Guterres, de designar al señor Jean Arnault en calidad de enviado especial para apoyar los esfuerzos en la búsqueda de una solución pacífica a la crisis.

Ver página 2



### EL HORROR

COCHABAMBA, Bolivia.- Zona cocalera. Muertos a tiros.



### ¿Y la UNAM?; AMLO apoya a Oaxaca

Tres denuncias que no llevarán a nada.

La impunidad con la que operan los delincuentes en la UNAM es alarmante. Son externos y profesionales. Y no necesita decirlo el secretario general de la UNAM, Leonardo Lomelí Vanegas.

¿Por qué se permite tal violencia con absoluta libertad para destrozar y hacer lo que se les antoje, como sucedió el jueves en Rectoría y la biblioteca?

Ese 1968 ciertamente dejó marcados al Estado y a los gobiernos, que temen aplicar la ley, pero ha sido utilizado como pretexto para permitir toda clase de abusos

Continúa en la página 2